
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Mädchen ist ein Kind, aus dem später eine  wird.

Früher bedeutete „Mädchen“ eigentlich „Mägdlein“, das war eine junge

. Das gilt aber heute nicht mehr.

Mädchen bekommen oft  in rosaroter Farbe.

Viele Mädchen bekommen auch anderes  als Jungen.

Früher sagte man auch: Mädchen sind mehr an  interessiert als

Jungen. Sie mögen eher Ba(ett als harte .

Man weiß aber nicht, ob das von Natur aus so ist oder

ob sie sich das von den  abschauen.

Mit etwa 11 Jahren kommt ein Mädchen in die Pubertät.

Die  ist eine Veränderung im Körper,

aber auch im Denken eines Menschen. Sie dauert viele

 oder sogar einige Jahre.

Durch die Pubertät wird ein Mädchen zur Frau.

Früher hatten 

viel weniger zu sagen als Jungen.

Die Lehrer kümmerten sich oft auch eher um

die  als um die Mädchen.

Es gingen auch weniger Mädchen als Jungen

in eine höhere .

Das ist heute nicht mehr so.
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